

学校教育目標 心身ともに健康で、豊かな人間性を持つ生徒の育成



わたうち

令和7年3月13日
No.20
太田市立綿打中学校



〔令和6年度 学校スローガン〕
全員が主役！誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校

Good luck!!



ご卒業、おめでとうございます！



本日3月13日は、第78回卒業式です。卒業式練習から厳粛な雰囲気があり、卒業生も在校生も全員でいし式にしようという思いが伝わってきました。

卒業生の皆さんは、中学校の3年間で、大きく体も心も成長しました。思い返せば、学校に行くのがわくわくする日もあれば、悩みを抱えて足取りの重い日もあったことでしょう。いろいろな日乗り越えて、ここまでよく頑張りました。「よく来た！」です。

4月になると、新しい場所で新しい仲間との出会いが待っています。天下一品の素直さと人懐こさで、これからも可愛がられる皆さんでいてください。

綿打中生であったことを誇りに、「選んだ道を正解にする」人生にしていってくれることを心より願っています。 You can do it! Believe in yourself!!



卒業式練習の様子です。起立・礼・着席の所作や歌の練習を頑張りました。日本の卒業式は、厳粛かつ感動的であれば幸いです！

Let's make Pizza!



生地から作ったピザは、格別にあいかったですね！

2月28日、3年生は東毛青少年自然の家で、ピザづくりをしました。公立高校の入試を無事に終え、仲間との活動を楽しむことができました。生地をこねるときも笑顔、焼くときも笑顔、そして食べるときは、特に満面の笑顔でした！最後に、いい思い出ができましたね。今後、ピザを食べるときには、この日のことを思い出すことでしょう！

2年生 心肺蘇生法を学ぶ!

2月26日、日本赤十字の方に来ていただき、心肺蘇生法を体験的に学ぶことができました。救急車が来るまでの数分間に、絶え間なく心臓マッサージをすることが重要だということがわかりました。

いざというときのために、学んだことを忘れないでいてください。命をつなぐ心肺蘇生です!



ひじを伸ばし、体重をかけ!!
ゴツかわかたかな?



ようこそ先輩

3月7日、3年生が後輩に向けて受験体験を語る「ようこそ先輩」という授業を行いました。

進路決定の難しさ、苦手な教科を学習するコツ、3年になる前に考えておくべきことなど、アドバイスを語る3年生の姿に、受験という試練を乗り越えた「たくましさ」を感じました。「まだまだ先のこと」と思っている1・2年生、今から全力を尽くしていきましょう! 1年後、2年後に、後輩に自信をもって体験記を語れるといいですね。



やりかたをよく考え!



中からの積み上げが大事!



高校にはいろいろな料が別付!

進路実現めざし、ガンバロウ!

★学習も部活動も頑張っています!★ (敬称略)

- 児童生徒人権標語作品展 中学生の部 佳作 古谷雄勢 大館寧々 高橋花歌
- 太田市アンサンブルフェスティバル 木管四重奏 銅賞
高田奈未 高橋尚杜 木山まどか 藤生桃歌
- 太田市アンサンブルフェスティバル 管楽五重奏 銅賞
河内修司 三木帆莉 栗原希紗 長岡皆都 菊地蓮斗
- 新聞切り抜き作品コンクール 中学生の部 努力賞
秋山大知 千田結理 堀越なつ夏 前殿大河 若林凜々愛
- 太市内小中義務教育学校図工・美術作品展 出品
岩崎光佑 高木結菜 森菜摘 糸井梨桜 金井累 福島奏 坂庭星夏 橋本佳稟
福島陽一 関口愛結 高山昊希 若林凜々愛 大館寧々 佐藤心菜 清村結希
秋山莉愛 北爪美桜 関口実莉 高橋花歌 岡部一愛 金子真寿 森慎那花
- 凡事徹底大賞(3年生の部) *1・2年生は修了式で表彰します
金澤快燈 栗原斗哉 前川裕斗 竹内沙遙 長山慎好 渡辺翔
- ソフトテニス地区別強化練習会 女子個人戦1年生の部 優勝 坂庭星夏 吉田陽咲

